

43607746	WEHBE	HERRERA,	M. ANGELES	27430600	ZAMBUDIO	ORTIZ,	JESUS
40304033	XIFRA	PAGES,	NARCIS	50416432	ZAHORA	LAGUNA,	SEGUNDO
15983346	YABAR	ALAVA,	JAVIER	30488135-W	ZAMORANO	ORTIZ,	ANGEL M.
15983347	YABAR	ALAVA,	OLGA	29147248	ZAPATA	IBAÑEZ,	LUIS
22684965-L	YAGO	MARTINEZ,	AGUSTIN	9376015-L	ZAPICO	VAZQUEZ,	Mª ELENA
10186806	YAGUE	DE PAZ,	EMILIO DANIEL	40888663	ZARAGOZA	FARRE,	Mª ALBA
15925826	YANIZ	LANA,	FCO. JAVIER	77779776	ZARAGOZA	TEIXIDO,	ALBERTO
6977191	YAÑEZ	MAESTRE,	GREGORIO	5402317	ZARCO	ALHAMBRA,	MIGUEL A.
40509489	YAÑEZ	SEPULVEDA,	MARIA R.	16032012	ZARRAGOITTA	MEZO,	IÑAKI
15778337	YARNOZ	SANCHEZ,	FCO. J.	7844079	ZARZA	SANCHEZ,	EMILIANO
6233929	YEPES	MUÑOZ,	M. RAQUEL	46230485	ZIEGLER	DE AYALA,	MARIO PAUL
27304354	YÑIGUEZ	OVANDO,	CARMEN	29149412	ZOCO	HUARTE,	ALBERTO
34104515	YRIZAR	MALDONADO,	Mª GABRIELA DE	22910616-V	ZORNOZA	FERNANDEZ,	GREGORIO
35047941	YUSTE	GONZALEZ,	FRANCISCA	50404971	ZOZAYA	SERVERA,	JOAQUIN
2058014	ZAERA	MAROTO,	FELIX	16021908	ZOZAYA	YUNTA,	Mª IZASKUN
12359687	ZALAMA	CASANOVA,	PEDRO	14960061	ZUBIETA	AGUIRRE,	JAVIER
15850938	ZALBA	CABANILLAS,	GERARDO	15986537	ZUBIZARRETA	ELICEGUI,	FRANCISCO J.
14953614-A	ZAMACONA	VELASCO,	JOSE R.	16472534	ZURBANO	GARCES DE LOS FAYOS,	JOAQUIN
33980389	ZAMBRANO	SOSA,	CAROLINA	26435883	ZURITA	BAYONA,	JUAN

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

7623 *RESOLUCION de 15 de marzo de 1994, de la Presidencia de la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora, por la que se hace pública la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, con sede en Granada, en el recurso contencioso-administrativo número 1.436/1991, interpuesto por don Agustín Martín Algarra.*

En el recurso contencioso-administrativo número 1.436/1991, seguido ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, con sede en Granada, interpuesto por don Agustín Martín Algarra contra la Administración del Estado sobre la evaluación negativa de distintos tramos de investigación del recurrente, ha recaído sentencia el 7 de junio de 1993, cuyo fallo es el siguiente:

«Que debe desestimar y desestima íntegramente el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Agustín Martín Algarra, contra la resolución dictada, en fecha 9 de julio de 1991, por la Secretaría de Estado de Universidades e Investigación, desestimatoria del recurso de alzada interpuesto contra la resolución dictada, en fecha 23 de noviembre de 1990, por la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora, que denegó la petición de evaluación de la actividad investigadora del recurrente, por ser conformes a derecho las referidas resoluciones impugnadas; sin expreso pronunciamiento en costas.»

Dispuesto por Orden de 21 de febrero de 1994 el cumplimiento de la citada sentencia en sus propios términos.

Esta Presidencia ha resuelto dar publicidad a la misma para general conocimiento.

Madrid, 15 de marzo de 1994.—El Presidente de la Comisión Nacional, Roberto Fernández de Caleyá y Álvarez.

Ilmo. Sr. Secretario de la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora.

7624 *RESOLUCION de 15 de marzo de 1994, de la Presidencia de la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora, por la que se hace pública la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Canarias, con sede en Santa Cruz de Tenerife, en el recurso contencioso-administrativo número 819/1992 interpuesto por doña Olga Ferrer Roca.*

En el recurso contencioso-administrativo número 819/1992, seguido ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Canarias, con sede en Santa Cruz de Tenerife, interpuesto por doña Olga Ferrer Roca, contra la Administración del Estado sobre la evaluación negativa de distintos tramos de investigación del recurrente, ha recaído sentencia el 27 de octubre de 1993, cuyo fallo es el siguiente:

«Fallo: Estimamos en parte el recurso interpuesto y anulamos el acto recurrido por no ser ajustado al ordenamiento jurídico, debiendo retrotraerse el procedimiento en el que fue dictado al momento señalado en el último párrafo del fundamento de derecho séptimo de esta Resolución, a fin de que se proceda conforme a lo que en dicho apartado se dispone; sin costas.»

Dispuesto por Orden de 21 de febrero de 1994, el cumplimiento de la citada sentencia en sus propios términos.

Esta Presidencia ha resuelto dar publicidad a la misma para general conocimiento.

Madrid, 15 de marzo de 1994.—El Presidente de la Comisión Nacional, Roberto Fernández de Caleyá y Álvarez.

Ilmo. Sr. Secretario de la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora.

7625 *RESOLUCION de 15 de marzo de 1994, de la Presidencia de la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora, por la que se hace pública la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid en el recurso contencioso-administrativo número 377/1991, interpuesto por don Juan Andrés de Agapito Serrano.*

En el recurso contencioso-administrativo número 377/1991, seguido ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de

Justicia de Madrid, interpuesto por don Juan Andrés de Agapito Serrano, contra la Administración del Estado sobre la evaluación negativa de distintos tramos de investigación del recurrente, ha recaído sentencia el 29 de octubre de 1993, cuyo fallo es el siguiente:

«Que estimando en parte el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Letrado señor Flores Puig, en representación de don Juan Andrés de Agapito Serrano, contra el acuerdo de la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora de fecha 23 de noviembre de 1990 en el particular relativo a la valoración negativa de los tramos solicitados, así como frente a la Resolución de la Secretaría de Estado de Universidades e Investigación de fecha 30 de julio de 1992, que estimó en parte el recurso de alzada deducido contra aquél, en lo relativo a la valoración negativa que contiene, debemos declarar y declaramos las mencionadas resoluciones disconformes con el ordenamiento jurídico, anulándolas en los relativo a la citada valoración negativa y confirmando en cuanto a la valoración positiva que contienen.

En consecuencia, ordenamos la retroacción de las actuaciones administrativas al trámite en que se produjo la infracción determinante de la nulidad, a fin de que por la Comisión Nacional Evaluadora se proceda a valorar de nuevo los tramos solicitados por el interesado y que fueron evaluados negativamente (primero y segundo), razonando y motivando la decisión que adopte conforme a los principios y criterios sentados en la Orden de 5 de febrero de 1990.

Todo ello, sin hacer expresa imposición de las costas procesales causadas.»

Dispuesto por Orden de 31 de enero de 1994, el cumplimiento de la citada sentencia en sus propios términos.

Esta Presidencia ha resuelto dar publicidad a la misma para general conocimiento.

Madrid, 15 de marzo de 1994.—El Presidente de la Comisión Nacional, Roberto Fernández de Caley y Alvarez.

Ilmo. Sr. Secretario de la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora.

7626

RESOLUCION de 15 de marzo de 1994, de la Presidencia de la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora, por la que se hace pública la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid en el recurso contencioso-administrativo número 1.487/1991, interpuesto por don Luis Tejero Escribano.

En el recurso contencioso-administrativo número 1.487/1991, seguido ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, interpuesto por don Luis Tejero Escribano, contra la Administración del Estado sobre la evaluación negativa de distintos tramos de investigación del recurrente, ha recaído sentencia el 5 de noviembre de 1993, cuyo fallo es el siguiente:

«Que estimando en parte el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Letrado don Luis Coscolluela Montaner, en representación de don Luis Tejero Escribano, contra el acuerdo de la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora de fecha 23 de noviembre de 1990 en el particular relativo a la valoración negativa de los tramos solicitados por el interesado, así como frente a la Resolución de la Secretaría de Estado de Universidades e Investigación de fecha 30 de julio de 1992, que expresamente desestimó el recurso de alzada deducido contra aquél, debemos declarar y declaramos las mencionadas resoluciones disconformes con el ordenamiento jurídico, anulándolas.

En consecuencia, ordenamos la retroacción de las actuaciones administrativas al trámite en que se produjo la infracción determinante de la nulidad, a fin de que por la Comisión Nacional Evaluadora se proceda a valorar de nuevo los tramos solicitados por el interesado y que fueron evaluados negativamente, razonando y motivando la decisión que se adopte conforme a los principios y criterios sentados en la Orden de 5 de febrero de 1990.

Todo ello sin hacer expresa imposición de las costas procesales causadas.»

Dispuesto por Orden de 21 de febrero de 1994 el cumplimiento de la citada sentencia en sus propios términos.

Esta Presidencia ha resuelto dar publicidad a la misma para general conocimiento.

Madrid, 15 de marzo de 1994.—El Presidente de la Comisión Nacional, Roberto Fernández de Caley y Alvarez.

Ilmo. Sr. Secretario de la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora.

7627

RESOLUCION de 15 de marzo de 1994, de la Presidencia de la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora, por la que se hace pública la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid en el recurso contencioso-administrativo número 2.156/1991, interpuesto por don José Amaya García de la Escosura.

En el recurso contencioso-administrativo número 2.156/1991, seguido ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, interpuesto por don José Amaya García de la Escosura, contra la Administración del Estado sobre la evaluación negativa de distintos tramos de investigación del recurrente, ha recaído sentencia el 15 de junio de 1993, cuyo fallo es el siguiente:

«Que estimando parcialmente el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José Manuel Amaya García de la Escosura, representado por el Procurador don Carlos Ibáñez de Cadiniere, contra la Resolución de la Comisión Nacional Evaluadora de 23 de noviembre de 1990, que evaluó negativamente los dos tramos de su actividad durante el período 1975-1988, solicitado por dicho interesado y contra la Resolución expresa de la Secretaría de Estado de Universidades e Investigación de 2 de septiembre de 1992, desestimatoria del recurso de alzada formulado frente a aquélla, debemos declarar y declaramos que tales resoluciones no se ajustan a derecho, y en su virtud acogemos el primer pedimento de la demanda, anulando y reponiendo lo actuado en vía administrativa al ser y estado anterior, en que sin la previa aportación al expediente de todos los informes y actas oficiales relativos a la evaluación de recurrente, y emitiendo las garantías prevenidas, se resolvió sobre ésta, a fin de que tramitando en forma el proceso operativo que debió seguirse se verifique correctamente dicha evaluación, razonando y motivando adecuadamente la misma con sujeción a los principios, criterios y garantías establecidos según la normativa y la Ley procesal aplicable; condenando a la Administración demandada a estar y pasar por lo resuelto, con desestimación de los demás pedimentos formulados; sin costas.»

Dispuesto por Orden de 21 de febrero de 1994 el cumplimiento de la citada sentencia en sus propios términos,

Esta Presidencia ha resuelto dar publicidad a la misma para general conocimiento.

Madrid, 15 de marzo de 1994.—El Presidente de la Comisión Nacional, Roberto Fernández de Caley y Alvarez.

Ilmo. Sr. Secretario de la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora.

7628

RESOLUCION de 15 de marzo de 1994, de la Presidencia de la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora, por la que se hace pública la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid en el recurso contencioso-administrativo número 1.156/1992, interpuesto por don Santiago Vignote Pena.

En el recurso contencioso-administrativo número 1.156/1992, seguido ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, interpuesto por don Santiago Vignote Pena, contra la Administración del Estado sobre la evaluación negativa de distintos tramos de investigación del recurrente, ha recaído sentencia el 28 de septiembre de 1993, cuyo fallo es el siguiente:

«Estimando parcialmente el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Santiago Vignote Pena contra las resoluciones de 23 de noviembre de 1990 y 17 de diciembre de 1991 de la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora que valoraron negativamente los tramos solicitados por el interesado, y contra las resoluciones de 27